
 

 

  
PEDIDO DE REUNIÃO AO CHUA  

SOBRE HOSPITAL TERRAS DO INFANTE EM LAGOS  
 
 Em 12 de Maio de 2022 o Grupo Municipal da CDU apresentou o requerimento 
19/22 com assunto Novo Hospital Público de Lagos, que se transcreve: 
No acto de assinatura do Contrato de Cessão de Posição contratual entre o HPA e o 
CHUA no dia 25 de Janeiro de 2022, foi afirmado pela Presidente do Conselho de 
Administração do CHUA Dra Ana Varges Gomes, que «a equipa de saúde do Hospital de 
Lagos será reforçada, uma vez que teremos valências que, neste momento, aqui vão ser 
possíveis e que não tínhamos lá nas instalações antigas, nomeadamente 2 Blocos 
Operatórios. 
Mas vamos também reforçar a oferta a nível de consultas de especialidade, trazendo os 
profissionais para fazem essas consultas na proximidade. Isso implica que os utentes não 
terão de se deslocar a Portimão. Foi ainda referido que a Mudança será feita 
Gradualmente». 
  Considerando o atrás referido e tendo em conta que os eleitos municipais são 
abordados com frequência com perguntas sobre a nova situação do Hospital de Lagos, o 
Grupo Municipal da CDU que seja solicitado ao Conselho de Administração do CHUA o 
seguinte:  
1- Vão reforçar a equipa Hospitalar e em que áreas? 
 
2- Que novas valências anunciadas vai ter o novo Hospital? 
 
3- O que significa em concreto reforçar a oferta de consultas de especialidade, 
nomeadamente quais? 
 
4-Qual a data prevista para o início do funcionamento em pleno do Hospital? 
 
5- Para quando se prevê iniciar o funcionamento dos Blocos Operatórios? 
 
6- Qual o destino a dar às antigas instalações do Hospital pelo CHUA?  
 
Considerando que passaram mais de 4 meses sobre o requerimento acima referido, sem 
resposta ou qualquer justificação da não resposta;  
Considerando ainda que neste espaço de tempo surgiram novas interrogações sobre o 
presente e o futuro do novo Hospital Terras do Infante em Lagos; 
 
Os eleitos da CDU propõem que a Assembleia Municipal de Lagos reunida em 26 de 
Setembro de 2022 delibere:  
1- Incumbir a Presidente da Assembleia Municipal de Lagos de agendar uma reunião com 
o Conselho de Administração do CHUA a fim de tratar das questões acima referidas.  
 
2- Que na reunião com o CHUA a Assembleia Municipal de Lagos se faça representar 
pela sua Comissão Permanente.  
 
Lagos, 26 de Setembro de 2022                                
                                                                                                    Os Eleitos da CDU  
 
                                                                               (José Manuel Freire e Ana Paula Viana)                         


